



De publicación inmediata: 3/24/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

**COMUNICADO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE LA DECISIÓN
DE LA CORTE SUPREMA DE OTORGAR UNA ORDEN JUDICIAL PRELIMINAR
QUE PRESERVA LA COMISIÓN DEL MUELLE**

La Corte Suprema ha concedido nuestra moción para una orden judicial preliminar que impida que Nueva Jersey se retire unilateralmente de la Comisión del Muelle. Menos de 24 horas después de que Nueva York presentara nuestra respuesta, esta rápida decisión es una victoria para la seguridad de los neoyorquinos y para la salud de nuestra economía. A la luz de la incertidumbre geopolítica actual, el trabajo de la Comisión del Muelle en la lucha contra el crimen en el puerto y la protección de industrias vitales es más importante que nunca. Agradezco al fiscal general James, al procurador general Underwood y a todo el equipo por su trabajo en este caso en nombre del Estado de Nueva York. Continuaremos luchando para que los neoyorquinos tomen medidas enérgicas contra la corrupción y el crimen y protejan el transporte seguro de mercancías.

###

Additional news available at www.governor.ny.gov
New York State | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418